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Desde abril os vereadores 
aguardavam o comparecimento à 
Câmara do Secretário Municipal 
de Obras e Serviços Municipais, 
Sebastião Viana, solicitado pelo 
vereador Rafael Faeda (PP) 
através do Requerimento nº 72/13, 
aprovado por unanimidade em 
15/04. 
Sem resposta por parte do 
Secretário, Faeda apresentou 
outra proposição similar, já em 
maio, o Requerimento nº 109/13, 
desta vez convocando o Secretário 
de Obras para comparecer à Casa 
de Leis para tratar de assuntos de 
sua competência, em um prazo 
máximo de 15 dias, conforme o 
artigo 56, XVII e Parágrafo Único 
da Lei Orgânica Municipal. Esta 
proposição foi aprovada em 13/05, 
por sete votos a favor e três 
contrários.
No dia 03/06 o prefeito Vadinho 
Baião encaminhou ofício à 
Câmara informando que, nos 
termos do Requerimento nº 
109/13, do vereador Rafael Faeda, 
tendo em vista a importância do 
tema a ser tratado e a oportunidade 
de estreitar o diálogo com os 
vereadores, ele representaria o 
S e c r e t á r i o  c o n v o c a d o ,  
comparecendo pessoalmente à 
reunião daquele dia.

Confir a as proposições
dos vereadores

Págs 04 e 05

Vereadores solicitam 
recursos par a tr atamento 

de câncer em Ubá  
O Projeto de Lei nº 21/13, que 
“Autoriza o Município de Ubá a 
contratar com o Banco de 
Desenvolvimento de Minas 
G e r a i s  S / A –  B D M G ,  
Operações de Crédito com 
Outorga de garantia e dá outras 
providências” foi aprovado no 
Legislativo em votações 
realizadas em duas reuniões no 
dia 24/06. 
Trata-se de linha de crédito à 
disposição dos Municípios pelo 
BDMG, instituição financeira 
de incremento de obras 
públicas do governo mineiro. O 
valor do recurso é de R$ 5 
mi lhões,  com prazo de 
pagamento em até 72 meses e 
juros de 8% ao ano.

 Prefeito V adinho Baião compareceu à Câmara em junho, representando o Secretário de Obras   

 Vereadores discutem questões da 
cidade com Poder Executivo  

   
 

Câmar a autoriza Município a 
contr atar crédito com BDMG

Situação do Canil Municipal
é discutida na Câmar a

Vereador questiona cobr ança
de tarifas em sanitários

da Rodov iária
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Em 10/06 a Câmara recebeu do em frente à Prefeitura, o c a s t r a ç ã o  d e  a n i m a is  
E x e c u t i v o  r e s p o s t a  a  Executivo informou que eles abandonados e castração 
questionamentos sobre o Canil foram retirados pela sua g r a t u i t a  p a r a  a n i m a i s  
Municipal. A solicitação de proprietária, Jane, e continuam domésticos em posse da 
informações foi feita pelos sob a sua guarda. população de baixa renda, o que 
vereadores Rafael Faeda (PP) e Em anexo, foram encaminhadas poss ib i l i ta rá  o  con t ro le  
Oswaldinho Peixoto (PV), as notas fiscais da empresa populacional, de zoonoses e 
através do Requerimento nº Soma Indústria e Comércio de proteção desses animais.
1 0 1 / 1 3 ,  a p r o v a d o  p o r  Alimentos LTDA, com sede na Outra solicitação do vereador 
unanimidade em maio. Avenida Garcia Rodrigues Paes, S a m u e l  f o i  o b j e t o  d o  
A proposição diz que no Jornal nº 11.269, Bairro Industrial, Requerimento nº 160/13, de 
Atos Oficiais de 25 de março de município de Juiz de Fora/MG, 24/06, sugerindo ao Executivo o 
2013 foi publicado o Contrato nº e da empresa Vilson da Silva Projeto de Lei que “Institui a 
159/2013, com a Empresa Soma Brum. Política Municipal de Proteção 
Indústria e Comércio de No dia 17/06, o vereador aos Animais, cria o Fundo 
Alimentos LTDA, cujo objeto é Oswaldinho disse que ele e Municipal de Bem-estar dos 
a aquisição de ração canina alguns outros vereadores Animais, a Posse Responsável, a 
d e s t i n a d a  à  S e c r e t a r i a  fizeram uma visita à Presidente Identificação dos Animais, o 
Municipal de Saúde, e a dotação da Supa, Jane Cristina Lacerda Contro le  de Nata l idade,  
orçamentária pertencente ao Pinto, e que na ocasião ela se disciplina infrações, e dá outras 
Canil Municipal, no valor de R$ mostrou muito indignada pelo providências”.
13.200,00. Na mesma edição do fato de o prefeito não estar No dia 17/06, o vereador Jorge 
Jornal, diz o Requerimento, cumprindo o que foi tratado com Gervásio solicitou o envio de 
consta publicado o Contrato nº ela, reclamou do contrato que correspondência à Presidente da 
160/2013, com Vilson da Silva havia sido assinado e não estava Supa, convidando-a a participar 
B r u m ,  t e n d o  a  m e s m a  sendo seguido, e de uma dívida da reunião ordinária da Câmara 
finalidade, porém no valor de de quatro meses de atraso que a para esclarecer e divulgar 
R$ 1.344,00. prefeitura teria com ela. No questões relativas ao canil 
Os  ve readores  Faeda  e  entanto, disse Oswaldinho, num m u n i c i p a l  e  a o s  c ã e s  
Oswaldinho solicitaram à posterior encontro com Jane abandonados na cidade. A 
Prefeitura, então, as seguintes Cristina, após a visita, ela disse proposição foi aprovada por 
informações: onde está situado o que tudo foi resolvido e que o unanimidade e os vereadores 
Canil Municipal; onde se contrato assinado é para o prazo aguardam a resposta de Jane 
encontram as rações adquiridas; de doze meses. Cristina.
e quais providências foram O vereador Jorge Gervásio (PV) Canil clandestino na Cohab
tomadas para a retirada dos contou ter questionado à O vereador Rafael Faeda 
cachorros que foram amarrados Presidente da Supa se o novo apresentou o Requerimento nº 
em frente à Prefeitura, uma valor mensal recebido por ela 149/13, pelo qual solicitou ao 
semana anterior. Pediram, para cuidar do canil é suficiente. Prefeito que determine ao setor 
a i n d a ,  q u e  f o s s e m  Segundo o vereador, Jane competente a fiscalização de um 
encaminhadas à Câmara cópias respondeu que assinou este canil irregular situado na Rua 
das notas fiscais, dados e contrato válido até dezembro, e Pedro Pires da Mota, nº 159, nas 
endereços das empresas a partir daí ela não terá mais proximidades da Igreja São 
contratadas (Vilson da Silva responsabilidade sobre o canil. José, no Bairro Antonina Coelho 
Brum e Soma). Jorge disse ter perguntado se o (Cohab).
A Prefeitura informou que o dinheiro que está sendo pago é Faeda enfatizou que é preciso 
Canil Municipal está instalado p a r a  q u e  s e j a  f e i t o  o  fiscalizar e encaminhar as 
na Fazenda Boa Vista, situada na recolhimento de cachorros nas dezenas de cães que estão no 
estrada Ubá-Divinésia, km 09, ruas e Jane respondeu que não, local para o canil municipal. Ele 
Zona Rural do município de sendo esse dinheiro apenas para d isse que os moradores 
Ubá. Quanto aos contratos, manter os cães que já estão no reclamam do barulho e do mau 
esclareceu que os quatrocentos canil. Conforme contou Jorge, che i ro ,  ocas ionado pe lo  
quilos de ração para cães Jane emprestou o seu espaço tratamento incorreto dos 
filhotes adquiridos através do para a instalação do canil animais.
Contrato nº 160/2013 foram municipal, mas afirmou que Durante a  d iscussão da 
entregues e emitidas as notas manterá esse empréstimo proposição de Rafael Faeda, na 
fiscais. Já foram consumidos apenas até dezembro, quando o reunião ordinária do dia 17/06, o 
275 kg e até 27/05, 125 kg contrato se encerrará, e ela disse vereador Samuel Gazolla 
estavam armazenados no Setor não querer que o canil municipal lembrou que este assunto já foi 
de Zoonoses, localizado na continue mais no local. debatido na Câmara e que, há 
Avenida Raul Soares, nº 430. Antes disso, em 10/06, o aproximadamente um ano, a 
O Contrato nº 159/2013 refere- vereador Samuel Gazolla (PT) proprietária deste canil teria 
se à licitação de 8.250 kg de apresentou o Requerimento nº fe i to um acordo com o 
ração para cães adultos. Já foram 1 3 3 / 1 3 ,  s o l i c i t a n d o  a o  Ministério Público, ficando 
entregues 3.300 kg, com Executivo a contratação de apenas com três cães na ocasião 
respectiva emissão de notas empresa especializada para e agora já está com mais de cem 
fiscais. Destes, o consumo até a construir um Canil Municipal animais novamente. 
data de 27/05 foi de 2.450 kg. Os e m  t e r r e n o  p r ó p r i o  d o  Já o vereador Vinícius Samôr 
outros 850 kg também estão Município, já que o atual ( P T )  p o n d e r o u  q u e  a  
armazenados no Setor de encon t ra -se  em te r reno  responsável pelo referido canil 
Zoonoses. O restante, 4.930 kg, p a r t i c u l a r ,  l o c a d o  p e l a  merece especial atenção, pois 
serão fornecidos parcialmente, Prefeitura. por muito tempo fez o papel do 
de acordo com a necessidade do Além da construção do canil, poder público, já que antes não 
Setor de Zoonoses. Samuel sugeriu que esta seja havia um canil municipal na 
Sobre os cachorros amarrados acompanhada de uma política de cidade.

Vereadores solicitam 
recursos par a tr atamento 

de câncer em Ubá

Situação do Canil Municipal 
é discutida na Câmar a 

Através do Requerimento nº Voluntários no Combate ao 
1 4 2 / 1 3 ,  a p r o v a d o  p o r  Câncer, Otton Nelson Vieira 
unanimidade em 17/06, o Peluso. O vereador apenas disse 
vereador Carlos Rufato (PSDB) não ver outro caminho se não um 
solicitou à Prefeitura que realize convênio com Ascomcer ou 
os estudos técnicos necessários Fundação Cristiano Varela, caso 
p a r a  c o n c e d e r  r e c u r s o s  não se possa contar com recursos 
financeiros ao Hospital do Núcleo do Poder Público Municipal.
Regional de Voluntários no Em 24/06, o vereador Vinícius 
Combate ao Câncer (NRVCC), Samôr (PT) apresentou o 
para que sejam realizados exames Requerimento nº 162/13, para que 
gerais no referido hospital. o Executivo cadastre objeto e 
Na semana anterior, durante a proposta no site do Fundo 
reunião ordinária do dia 10/06, Nac iona l  de  Saúde  pa ra  
Rufato disse estar surpreso e r e c e b i m e n t o  d a  e m e n d a  
lamentar acusações sofridas por parlamentar nº 27640006, do 
ele pela internet. De acordo com o Deputado Federal Padre João, no 
vereador, o Presidente do Grupo valor de R$ 150 mil.
de Apoio aos Pacientes de Câncer Samôr esclareceu que tal emenda 
– Grapac Ubá, José do Carmo de foi solicitada por ele e acolhida 
Araújo, comentou na página do pelo deputado em 2012, para 
grupo numa rede social que investimentos no NRVCC. 
Rufato “é contra o Grapac Segundo o vereador, naquela 
re i v ind ica r  o  t ra tamen to  época o deputado tentou liberar a 
oncológico para Ubá, (...) não emenda diretamente à entidade, 
apoia o tratamento em Ubá”. n ã o  c o n s e g u i n d o  p o r  
Carlos Rufato definiu a acusação impedimentos do Ministério da 
como absurda, enfatizando que Saúde. Agora, o parlamentar 
ele é um dos que mais lutam pelo federal reapresentou a emenda, 
tratamento oncológico em Ubá há destinando os recursos para os 
anos, destacando o Título de cofres da Prefeitura, para que a 
Personalidade Ubaense do Ano de Administração realize uma 
2003 concedido pela Câmara ao subvenção ao NRVCC, tão logo 
Presidente do Núcleo Regional de seja empenhada a emenda.
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Câmara autoriza Município a contratar 
crédito com o BDMG  

 O Projeto de Lei nº 21/13, que Convidados, o Secretário explicou que o financiamento 
“Autoriza o Município de Ubá Municipal de Planejamento proposto pelo Edital do BDMG é 
a contratar com o Banco de e G e s t ã o ,  F r a n c i s c o  de 72 meses, o que ultrapassaria 
Desenvolvimento de Minas Nascimento, e a Assessora o mandato de qualquer ente 
G e r a i s  S / A –  B D M G ,  Especial do Prefeito, Isabella federativo, que é de quatro anos. 
Operações de Crédito com Campanha, compareceram à No entanto, esclareceu Samuel, o 
Outorga de garantia e dá outras reunião para explicar sobre este projeto teve parecer favorável da 
providências” foi aprovado no e outro projeto em pauta no dia Comissão de Legislação, Justiça 
Legislativo em votações 24/06. Isabella Campanha e Redação Final da Câmara, pois 
realizadas em duas reuniões no esclareceu aos vereadores que o que a Constituição diz é que, na 
dia 24/06. Trata-se de linha de a prefeitura tem até o dia 1º de passagem de um governo, 
crédito à disposição dos julho para apresentar o projeto qualquer inscrição de dívida tem 
Municípios pelo BDMG, aprovado junto ao BDMG para que ser acompanhada de uma 
instituição financeira de que a operação de crédito seja declaração informando a origem 
incremento de obras públicas viabilizada. do recurso para que a mesma seja 
do governo mineiro. O valor do O Secretár io  Franc isco quitada, ou então o recurso 
recurso é de R$ 5 milhões, com metálicas, ligando o bairro operação tapa-buracos, mas em N a s c i m e n t o  fe z  u m a  deverá ficar disponível para o 
prazo de pagamento em até 72 Santa Edwiges aos bairros alguns pontos da cidade isso já explanação sobre como o mandato sucessor. 
meses e juros de 8% ao ano. Antonina Coelho/Cibraci; não é mais suficiente, sendo recurso será aplicado dentro do O Projeto de Lei nº 021/13 foi 
De acordo com o Executivo, a q u i s i ç ã o  d e  u m  r o l o  necessário refazer totalmente a município, destacando os colocado em votação nominal, 
“os recursos pleiteados serão compactador  v ib ra tó r io  pavimentação. benefícios que essas obras sendo aprovado com seis votos a 
utilizados pelo Município de rebocável com patas; aquisição  “Este projeto objet iva trarão para o trânsito da cidade. favor: Carlos da Silva Rufato 
Ubá para realização de obras de uma carreta pipa rebocável, justamente a disponibilização Já o vereador Jorge Gervásio (PSDB), Célio Botaro (DEM), 
v iá r ias  e  aqu is ição  de  acionada por trato de pneu”. d e  r e c u r s o s  p a r a  o  (PV) leu um texto pedindo que Pastor Darci Pires da Silva 
equ ipamentos,  a  saber :  Sobre o PL nº 21/13, o vereador recapeamento asfáltico e os demais vereadores não (PSC), José Alves Germano 
pavimentação poliédrica de Samuel Gazolla (PT), líder do investimentos na infraestrutura aprovem o Projeto de Lei nº (PT), Rosângela Maria Alfenas 
vias públicas; recapeamento governo na Câmara, iniciou a do município, como serviços 21/13 por se tratar, segundo ele, de Andrade (PSDB) e Samuel 
asfáltico de vias públicas; discussão esclarecendo que os de drenagem e construção de de  matér ia  que fe re  a  Gazolla Lima (PT); quatro votos 
drenagem urbana; ponte mista buracos nas vias públicas tem duas pontes, uma delas no Constituição Federal, no que contra: Jorge Custódio Gervásio 
com vigas metálicas com sido tema recorrente entre os bairro Olaria, dando acesso ao t a n g e  a o  p r a z o  d o (PV), Dr. Valadão (PTB), 
proteção de muro de arrimo em vereadores, e realmente trata- terreno onde será construída financiamento a ser contratado, Oswaldinho Peixoto (PV) e 
gabião, ligando os bairros se de grande demanda do uma escola que atenderá aquela que ultrapassaria o mandato da Rafael Faeda (PP); e uma 
Olaria e Aeroporto; ponte de município. Ele destacou que região”, explicou Samuel atual administração municipal. abstenção: Vinícius Samôr de 
concreto armado em vias aPrefeitura tem realizado a Gazolla. O vereador Samuel Gazolla Lacerda (PT). 

Em duas votações nominais,  por seis votos a quat ro,  o Projeto de Lei nº 21/13 foi aprovado em 24/06

A Representação nº 27/13, 
aprovada por unanimidade no 
dia 10/06, de autoria do vereador 
Vinícius Samôr (PT) pediu “o 
envio de correspondência à 
P r o m o t o r i a  J u r í d i c a  d o  
Município,  à Promotor ia 
Jurídica da Câmara e ao 
Ministério Público solicitando 
parecer sobre a legalidade da 
cobrança de tarifa para os 
s a n i t á r i o s  n o  Te r m i n a l  
Rodoviário de Ubá, bem como a 
ausência de banheiro público no 
local”.

terminal rodoviário um lugar Representação nº  27/13.  coação.  
público, todos têm o direito de Segundo o edil, o assessor Durante a reunião ordinária do 
utilizá-lo, bem como suas solicitou a ele que tal pedido não dia 24/06, vereador Vinícius 
dependências. Em alguns f o s s e  e n c a m i n h a d o  a o  S a m ô r  a p r e s e n t o u  o  
terminais do país, existe o Ministério Público. Requerimento nº 156/13, pelo 
banheiro tarifado e existe a Vinícius mostrou-se indignado, qual solicitou ao Prefeito que 
opção do banheiro público. Mas, dizendo sentir desrespeitado, Questionada pelo vereador envie à Câmara cópia do 
segundo ele, em Ubá essa opção uma vez que “a questão dos Oswaldinho Peixoto (PV) sobre contrato f irmado entre a 
não existe. banheiros da rodoviária é a  i n a l t e r a b i l i d a d e  d a s  Prefeitura Municipal e a 
N a  s e m a n a  s e g u i n t e  à  problemática sim, não sei se foi proposições aprovadas por empresa administradora do 
apresentação da proposta, por interferência da Presidência unanimidade na Câmara, a Terminal Rodoviário de Ubá. A 
durante a reunião ordinária do d e s t a  C a s a  q u e  e s t a  presidente explicou que a proposição foi aprovada por 
dia 17/06, o vereador Vinícius representação não chegou ao proposição não foi alterada, unanimidade.
Samôr manifestou pesar e Ministério Público até a tarde de a p e n a s  o  o f í c i o  q u e  a  
repúdio sobre uma situação que hoje e não sinto segurança em encaminharia precisou ser 

O vereador explicou que a ocorreu com ele na Câmara, apresentar proposições”, disse o adaptado, sendo redigido com os 
c o b r a n ç a  d e s t a  t a x a  é  relacionada à Representação nº vereador. termos corretos. 
considerada abusiva pela 27/13. Ainda assim, o vereador 
maioria dos usuários, que sequer De acordo com o vereador, até Vinícius se disse indignado pelo 
sabem onde o valor pago é aquela data a correspondência fato deste documento ter 
aplicado. Vinícius disse que a não havia sido encaminhada ao chegado ao prefeito e não ao 
cobrança pode ser ilegal já que o Ministério Público e ele foi Ministério Público. O vereador 
passageiro paga, além do valor informado que a mesma estaria Samuel Gazolla (PT) concordou 
da passagem, a taxa de em posse da Presidente da com Vinícius Samôr dizendo 
embarque para usar o terminal. Câmara, vereadora Rosângela que os vereadores não podem 
“É como se você pagasse a Alfenas (PSDB). abdicar de sua autonomia. O 
passagem do ônibus e a empresa Ocorre que Samôr contou ter vereador Oswaldinho Peixoto 
te cobrasse novamente para sido procurado pelo Assessor do também criticou o fato de 
utilizar o banheiro”, enfatizou. Prefeito, Aldeir Ferraz, que tinha Vinícius ter sido procurado pelo 
Samôr destacou que sendo o em mãos uma cópia da referida Executivo, definindo-o como 

M i n i s t é r i o  P ú b l i c o ,  
esclarecendo que como os 
ofícios enviados pela Casa são 
de sua responsabi l idade, 
assinados por ela, não poderia 
enviar um documento com erro.

A presidente disse que a 
correspondência já foi enviada 
ao Ministério Público, e que o 
atraso no encaminhamento 
talvez tenha sido devido a um 
erro cometido na redação do 
O f í c i o  que ,  so l i c i t ando  
"parecer" daquele órgão, 
e n c a m i n h o u  a  r e f e r i d a  
proposição. Rosângela Alfenas 
disse ter sido informada pela 
assessoria jurídica da Câmara 
que não se pede “parecer” ao 

Vereador questiona cobr ança de 
tarifa em sanitários da Rodov iária

O Secretário Municipal de Planejamento e Gestão, Francisco Nascimento, e a Assessora
 Especial do Prefeito, Isabella Campanha, explicaram aos vereadores sobre o empréstimo

O autor das proposições, 
vereador V inícius Samôr



Notas
31 de maio de 2013

No dia 10/06, a Câmara 
recebeu ofício do Poder 
Executivo informando que a 
possibilidade de emissão de 
guia de impostos municipais 
e certidão negativa de débitos 
pela internet já se encontra 
em fase conclusiva. Sua 
efetivação está prevista para 
ser simultânea à disposição 
on line da segunda via para 
pagamento do Imposto 
Predial e Territorial Urbano 
(IPTU) 2013.
A correspondência também 
informou que já estão 
disponíveis no site da 
P r e f e i t u r a  
(www.uba.mg.gov.br): a 
ob tenção  de  d ive rsos  
formulários; solicitação de 
baixa; guia de recolhimento 
de informações para Imposto 
sob Transmissão de Bens 
Imóveis (ITBI). Outros 
s e r v i ç o s  p o d e m  s e r  
requeridos via e-mail pelos 
contribuintes através da 
Divisão de Receitas da 
P r e f e i t u r a  –  
financeiro@uba.mg.gov.br.
O ofício da Prefeitura 
respondeu à solicitação da 
vereadora Rosângela Alfenas 
(PSDB), Presidente da 
Câmara, que no final do mês 
de abr i l  apresentou a 
I nd i cação  n º  220 /13 ,  
aprovada por unanimidade. 
Na proposição, a edil  
solicitou ao Executivo a 
a d o ç ã o  d a s  m e d i d a s  
n e c e s s á r i a s  p a r a  a  
implantação do serviço de 
emissão de guias dos 
impostos municipais e 
certidão negativa de débitos 
pela Internet, a exemplo do 
que já ocorre em diversos 
municípios mineiros e 
brasileiros, inclusive em 
nossa região.
Rosângela Alfenas destacou 
q u e  a  u t i l i z a ç ã o  d o  
mecanismo virtual facilita as 
ações do contribuinte e da 
administração na emissão de 
guias de recolhimento de 
tributos (principalmente 
IPTU e ISSQN) e também na 
emissão de CDN Municipal 
(Cert idão Negativa de 
Débitos). 

existem recursos e nem mão de O vereador Carlos Rufato 
(PSDB) solicitou, então, que as obra suficiente para isso. 
reun iões dos secretár ios  A i n a c e s s i b i l i d a d e  d o s  
municipais com as comissões s e c r e t á r i o s  t a m b é m  f o i  
sejam marcadas no horário da destacada pelo vereador Dr. 
noite, o que facilitaria a Valadão (PTB). O petebista 
participação da população. pediu ao Prefeito para que 

quando qualquer um dos 
secretários for convidado a 
comparecer à Câmara ele 
autorize, como demonstração de 
respeito ao trabalho dos 
vereadores. O prefeito disse que 
todos os secretários, chefes de 
divisão, seção, etc., que forem 
chamados a comparecer na 
Câmara,  desde que haja 
j u s t i f i c a t i v a  p a r a  i s s o ,  
comparecerão em reuniões 
realizadas pelas respectivas 

Desde abril os vereadores estreitar as relações entre os comissões de vereadores. 
aguardavam o comparecimento Poderes se os representantes do Dr. Valadão destacou também O Prefeito contou também que a 
à  Câmara do Secre tár io  Executivo se negarem a atender que faz parte do grupo de comunicação da administração 
Municipal de Obras e Serviços aos vereadores. Segundo Faeda, oposição ao governo e que este está sendo melhorada para que 
Municipais, Sebastião Viana, ao tentar entrar em contato com o grupo vem trabalhando séria e não haja mais desencontros nem 
solicitado pelo vereador Rafael Secretário Municipal de Obras e corretamente, aprovando mais atrasos nas informações como, 
Faeda (PP) (1) através do Serviços Urbanos, o mesmo se de 90% dos projetos enviados por exemplo, aconteceu com o 
Requer imen to  n º  72 /13 ,  recusou a atendê-lo. para aprovação. Sendo assim, requerimento do vereador 
aprovado por unanimidade em O prefeito, Vadinho Baião, perguntou ele ao prefeito, Oswaldo Peixoto (PV) sobre as 
15/04. destacou a necessidade de se “porque o senhor pediu durante a obras do cemitério. Sobre esse 
Sem resposta por parte do apr imorar  as  fo rmas de  campanha eleitoral, em seus assunto, Vadinho afirmou que é 
Secretário, Faeda apresentou comunicação entre os Poderes e comícios, que a população não vedado à Prefeitura receber 
outra proposição similar, já em admitiu que a administração tem votasse nos candidatos de doações de bens imóveis, mas 
maio, o Requerimento nº 109/13, oposição, pois eles atrapalham problemas, mas que todos que pequenas doações de bens 
desta vez convocando o m u i t o  o s  t r a b a l h o s  d a  trabalham objetivando o melhor. móveis são sim permitidas. 
Secretário de Obras para admin is t ração? Não tem Ele afirmou que o Secretário Oswaldo Peixoto disse que 
comparecer à Casa de Leis para vergonha de dizer para o povo pode não ser uma pessoa muito apenas não concordou que a 
tratar de assuntos de sua não votar no Dr. Valadão e no acessível, mas é extremamente resposta da Prefeitura tenha 
competência, em um prazo Jorge,  d izendo que e les competente. citado alguns itens como doados 
máximo de 15 dias, conforme o a t r a p a l h a r a m  m u i t o  a  O prefeito disse, ainda, estar quando na verdade foram 
artigo 56, XVII e Parágrafo administração? Em quê os disposto a ouvir os vereadores, licitados. Para ele, a resposta 
Ún i co  da  Le i  O rgân i ca  ve reado res  de  opos i ção  mas defendeu a importância de recebida é imoral. Já Vadinho 
Municipal. Esta proposição foi p r e j u d i c a r a m  o  P o d e r  que todos, do Legislativo e do afirmou que a resposta entregue 
aprovada em 13/05, por sete Executivo? O senhor não pode, Executivo, compreendam as foi de péssima qualidade, mas 
votos a favor e três contrários. enquanto prefeito, falar uma suas respectivas funções e se discordou do vereador quanto à 
No dia 03/06 o prefeito Vadinho m e n t i r a  d e s s a s .  E s s e  respeitem mutuamente. imoralidade. Duas semanas 
Baião (2) encaminhou ofício à posicionamento inadmissível.” N ã o  s a t i s f e i t o  c o m  a  depois, em 17/06, Oswaldinho 
Câmara informando que, nos O prefeito respondeu ao edil argumentação do Prefeito, o s o l i c i t o u  a t r a v é s  d o  
termos do Requerimento nº perguntando se em algum vereador Rafael Faeda o indagou Requerimento nº 145/13, que a 
109/13, do vereador Rafael momento durante a campanha o s o b r e  c o m o  f i c a r á  o  Prefeitura envie à Câmara as 
Faeda, tendo em vista a vereador Dr. Valadão fez elogios r e l a c i o n a m e n t o  e n t r e  o  Notas Fiscais dos materiais 
importância do tema a ser tratado a ele e afirmou que nessa época gastos na reforma do Cemitério Legislativo e a Secretaria de 
e a oportunidade de estreitar o todos os candidatos têm o direito Municipal e ainda as aguarda.Obras, pois, segundo ele, já 
diálogo com os vereadores, ele de defender os seus pontos de Ainda sobre a celeridade no houve tempo suficiente para o 
representaria o Secretário vista. O vereador afirmou ter envio das respostas pela Secretário aprender a lidar com o 
convocado, comparecendo falado apenas o que o prefeito fez Prefeitura, discutida na reunião povo. O Edil  apresentou 
pessoalmente à reunião daquele de errado e que este poderia ter entre vereadores e Prefeito, o reivindicações de pessoas de dia. feito a mesma coisa, “mas não vereador Dr. Valadão havia vários bairros da cidade, poderia falar mentiras como e n c a m i n h a d o  m i s s i v a  à  questionando como podem fez”, disse Dr. Valadão. 

Promotoria de Justiça da haver tantas reclamações se o Vadinho Baião declarou que 
Comarca de Ubá solicitando Secretário, como afirmou o respeita o posicionamento e 
providências contra o Prefeito prefeito, é tão competente. trabalho de todos os vereadores, 

Faeda comentou também que o por não ter respondido a ofício ressaltando que mentira não faz 
Secretário fechou todas as enviado pela Câmara, o que, parte da sua maneira de ser e que 
possibilidades de contato com os segundo o vereador, violaria o se realmente ele fosse um 
vereadores e questionou a quem artigo 56 da Lei Orgânica do mentiroso possivelmente não 
ele terá que recorrer então para Município. O Prefeito informou teria sido eleito para o segundo 
tratar sobre os problemas do ao Ministério Público ter mandato.  O vereador destacou 
município. O prefeito respondeu r e s p o n d i d o  a  t o d a s  a s  que o prefeito estava no 
que qualquer vereador tem o solicitações da Câmara, juntando exercício do seu cargo “quando 
direito de sugerir qualquer tipo declaração subscrita pela foi para praça pública usar o meu 
de melhoria para o município, Presidente da Casa, vereadora nome de maneira mentirosa”, 
mas que a administração não Rosângela Alfenas (PSDB) que No início da reunião com o f i n a l i z o u  D r .  Va l a d ã o ,  

prefeito, o vereador Rafael poderá atender a todas essas confirma o envio da referida manifestando repúdio pelas 
Faeda disse não ser possível reivindicações porque não resposta. atitudes do prefeito. 

Guias municipais 
pela internet

Vereadores discutem questões

Famí l i as  i nsc r i t as  no  
CadÚn ico  (P rog ramas  
Sociais), com renda mensal 
por pessoa de até meio salário 
mínimo, podem reduzir em 
até 40% o valor da conta de 
água. Procure a Copasa e 
obtenha o benefício da 
“Tarifa Social”.

Tarifa Social - Copasa

Prefeito V adinho Baião compareceu à Câmara representando o Secretário de Obras

1

2
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A Promotoria, então, decidiu  lixo para Viçosa ou Leopoldina 
encerrar a Notícia de Fato, “por através de licitação. 
não vislumbrar a existência de Faeda mencionou, ainda, uma 
irregularidades que ensejem solicitação feita à Copasa para 
providências no âmbito de suas resolver o problema de uma 
a t r i b u i ç õ e s ” ,  c o n f o r m e  comunidade em Peixoto Filho, 
correspondência encaminhada que não tem água tratada. Ele 
à Câmara no início de junho. disse que a resposta da Copasa 
Por sua vez, o vereador Jorge na época foi que se a Prefeitura 
Gervásio (PV) declarou que, ao abrisse e fechasse as valas com 
visitarem regiões do município, uma retroescavadeira, a Copasa 

faria a canalização. A mesma os vereadores são muito 
pendência existe na comunidade cobrados pela população sobre 
do Santana II, segundo o a realização de obras e outros 
vereador Carlos Rufato: a serv iços.  “E quando os 
Copasa está com todo o material vereadores vão atrás do Poder irregular perante a lei. O Chefe Ao indagar o prefeito sobre 
comprado, dependendo apenas Executivo para apresentar os do Executivo falou que cabe quais foram os motivos para não 
da abertura da vala. O prefeito problemas e essas cobranças notificar ao Ministério Público tampar os buracos e o asfalto do 
disse que vai procurar a gerência eles não são bem recebidos pelo anel viário ter sido arrancado, o e, se for irregular, será suspenso. 
da empresa para analisar os dois vereador Oswaldo Peixoto Secretário de Obras, o que “Realmente o Faixa Azul está 
casos e realizar as obras, se esta ouviu do Chefe do Executivo desmoraliza o trabalho dos ultrapassado e precisa se 
for mesmo a única pendência. que o asfalto foi arrancado vereadores, que tem função de m o d e r n i z a r ;  e s t a m o s  
Ao fim da reunião, o vereador apenas num trecho e em outros preparando um novo edital de legislar e fiscalizar o trabalho Vinícius Samôr destacou a os  buracos  es tão  sendo licitação do Faixa Azul”, realizado pela administração”, importância de se melhorar a tampados. "A obra foi feita de informou o prefeito, que ao ser enfatizou Jorge. comunicação entre a Câmara e a maneira errada, não respeitando q u e s t i o n a d o  s o b r e  o s  Jorge da Kombi destacou a Prefeitura, e disse acreditar que os cinco centímetros de asfalto flanelinhas presentes à Praça importância da presença do os vereadores, que lidam no dia a exigidos. E a Prefeitura não tem São Januário, afirmou que é Prefeito nesta reunião, mas o dia com a população, podem 

difícil resolver este problema, recursos para refazer o anel, pois que os vereadores queriam era ajudar a administração a pensar a 
bem como o problema dos a cidade tem outras prioridades”, falar diretamente com o legislação da cidade. Ele 
idosos na Praça Guido, que explicou Vadinho, dizendo, Secretário, conforme solicitado defendeu que existem muitas 
negam assistência. também, que esta é uma obra na convocação. Ele falou de questões que são debatidas na 
Outro ponto abordado pelo cujo responsável é o Governo problemas no trânsito da Câmara que podem ser mais bem 
vereador Jorge foi a falta de cidade, como melhorias na Estadual. aproveitadas pela Prefeitura, em 
iluminação pública em alguns sinalização e colocação de Questionado sobre o fato de a políticas públicas para a cidade. 
locais da cidade, citando um redutores de velocidade. Ao prefeitura ter ou não algum O prefeito disse que as portas da 
trecho nas proximidades do responder a indagação, o projeto para aterro sanitário em Prefeitura estão abertas para que 
Campo de Aviação. O prefeito prefeito disse que o Executivo Ubá pelo vereador Rafael Faeda, os vereadores possam cobrar o 

trabalha com base em estudos disse que os investimentos na o prefeito esclareceu que seu trabalho realizado de forma que 
técnicos para determinar a expansão da rede elétrica nos compromisso era resolver o o Executivo possa evoluir.
necessidade, a viabilidade últimos quatro anos foram problema do lixão em Ligação, e O Pre fe i to  agradeceu  a  
econômico-financeira e as maiores do que os realizados a única possibilidade que tinha oportunidade de comparecer à 
prioridades. nos doze anos anteriores. no momento era levar o lixo para Câmara e disse esperar produzir 
Jorge também questionou sobre Vadinho afirmou que naquela Juiz de Fora. Atualmente, o mais após este debate respeitoso. 
o “Faixa Azul” e as notificações região foi providenciada a Executivo estuda algumas Ele enfatizou a importância de se 
recebidas pelos motoristas. O iluminação no trecho maior opções, como por exemplo, a respeitar as pessoas que 
Prefeito respondeu que tal ligando às fábricas e que é realização de consórcio com os divergem de suas opiniões e 
sistema não foi implantado com intenção da administração municípios de Rio Pomba e reforçou que essas divergências 
fins de arrecadação, mas sim ampliar o sistema de iluminação Piraúba, dependendo de verba devem servir melhorar e 
com o objetivo de que as na área. do governo estadual, ou levar o engrandecer o município.
pessoas que buscam a área 
central da cidade encontrem 
estacionamento. 
Em relação às notificações 
recebidas pelos motoristas, o 
Chefe do Executivo afirmou 
que elas não resultam em 
multas e que a maioria dos 
reboques realizados dentro da 
c i d a d e  é  d e v i d o  a  
i r r e g u l a r i d a d e s  n o s  
documentos dos veículos. O 
vereador Rafael Faeda então 
afirmou que o seu veículo foi 
rebocado e estava estacionado 
em l oca l  r egu la r,  com 
documentação em dia e 
c o n t e n d o  t a l ã o  d e  
estacionamento rotativo dentro 
d o  mes mo .  O  P r e f e i t o  
esclareceu que a lei manda que 
os talões fiquem do lado de fora 
do veículo. 
O vereador Oswaldo Peixoto 
disse que o Faixa Azul está 

da cidade com P oder Executivo
Projeto 

“Produtor 
de Águas”   

A Câmara recebeu no dia 17/06 
a visita do Presidente da 
Associação Comunitária dos 
Moradores e Produtores 
Rurais de Astolfo Dutra – 
ACOMAD, Ivair Paulo de 
Oliveira, e da equipe técnica 
responsável pelo Projeto 
“Produtor de Águas”, Paulo 
Neves e Antônio Amaral. 
Segundo Ivair, o trabalho 
c o n s i s t e  e m  t r a z e r  
r e v i t a l i z a ç ã o  p a r a  o s  
municípios da Bacia do Rio 
Paraíba do Sul. Paulo Neves 
explicou que o projeto é 
embasado na legislação 
ambienta l  e  que es tão 
desenvolvendo um Projeto de 
Recuperação das Microbacias 
em Coimbra aprovado pela 
ANA - Agência Nacional de 
Águas, em parceria com a 
ACOMAD. 
De acordo com Paulo Neves, 
um projeto nos moldes do 
“Produtor de Águas” em Ubá 
ajudará a colocar em prática 
leis municipais já existentes, 
como a Lei 2.987/00, que cria o 
F u n d o  M u n i c i p a l  d e  
Desenvolvimento Ambiental 
para Ubá e constitui suas 
receitas, e a Lei 2.764/97, que 
cria um Parque Municipal na 
Nascente do Rio Ubá, além de 
contribuir com a proteção da 
nascente do Rio Ubá, que 
deságua no Xopotó, e trazer 
outros benefícios para a 
comunidade rural. 
Antônio Gonçalves do Amaral 
apresentou o Projeto “Produtor 
de Águas”, que consiste na 
r e c u p e r a ç ã o  d e  d u a s  
microbacias (Latão e São 
Lourenço, água captada no Rio 
Turvo Sujo), às margens da 
BR-120, a 13 km de Viçosa e 5 
km de Coimbra, executado 
pelo SERVIÇO Autônomo de 
Água e Esgoto – SAAE – de 
Viçosa, com recursos da ANA, 
SAAE, Prefeitura de Coimbra, 
e Caixa Econômica Federal.
“Em Ubá, 50% da área do 
município são pastagens, 
sendo que 90% delas estão 
degradadas”, disse Paulo 
Neves. Ele ressal tou a 
importância de prát icas 
mecânicas e vegetativas como 
readequação de estradas de 
terra, captação de enxurradas, 
bueiros e travessias, drenagem 
econômica, barraginha em 
pastagens, equipamentos 
m e t e o r o l ó g i c o s  c o m o  
pluviógrafo, além da parceria 
com o Instituto Sol do Campo. Moradores do T anquinho levaram faixas manifestando apoio à atual Administração
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Proposições
Proposições do dia 13/5/2013: povoados São Domingos e Boa Vista. para liberação de terreno para a construção Rua São Jorge, Bairro São Sebastião. asfaltamento do anel viário do córrego do 

VEREADOR CARLOS  RUFATO: - Indicação 257/2013: Ao Prefeito, para de um salão comunitário no bairro Olinda. - Moção de Pesar 036/13 – pelo falecimento Braguinha, passando pela zona rural, até o 
- Moção de Aplausos 29/2013: Pelos 20 limpeza da rua Henrique Parma, bairro VEREADOR SAMUEL GAZOLLA: da Senhora Clélia Adelina Oliveira Mendes. córrego Alegre, chegando à APAE Rural.
anos da Escola Municipal Antonio Araujo. Industrial. - Requerimento 117/2013: Ao Prefeito, para - Moção de Pesar 037/13 – pelo falecimento Requerimento 139/2013: Ao Prefeito, para 
- Indicação 240/2013: Ao Prefeito, para - Indicação 250/2013: Ao Prefeito, para conhecimento e envio de projetos para da Senhora Terezinha Amanso Rufato. prorrogação do prazo para pagamento do 
interceder junto ao DER para colocação de revitalização da praça da Rua Quirinópolis, atender ao edital 29 do Ministério da Justiça, VEREADOR DARCI PIRES DA SILVA IPTU 2013.
redutor de velocidades na rodovia Ubá- bairro Talma. do Conselho Federal Gestor do Fundo de - Requerimento 130/13 – ao Prefeito, Requerimento 142/2013: Ao  Prefeito, 
Rodeiro, no trevo de acesso ao bairro - Requerimento 112/2013: Ao Prefeito, para Defesa de Direitos Difusos. colocação de dois redutores de velocidade visando recursos financeiros para benefício 
Palmeiras. asfaltamento do córrego Santo Anastácio. - Requerimento 118/2013: Ao Prefeito, para no mesmo logradouro, esquina com a Rua do Hosp. Núcleo do Câncer em Ubá.
VEREADOR DARCI PIRES DA SILVA: VEREADOR RAFAEL FAEDA: envio de projetos para atender ao edital Cândido Martins de Oliveira. Reitera VEREADOR CÉLIO BOTARO:
 - Representação 24/2013: Ao gerente da - Indicação 246/2013: Ao Prefeito, para 01/2013 do projeto Sala Verdade na cidade. parcialmente a Indicação 182/13.  Indicação 293/2013: Ao Prefeito, para 
Viação Ubá, para estender a linha do bairro realização de obra no escadão ao final da - Requerimento 119/2013: Ao Prefeito, para VEREADOR JOSÉ ALVES: adquirir ambulância para servir à 
Santa Edwiges com horários para a Rua Eliza Amaral Peron, ainda que com a desenvolver o projeto Mais Cultura nas - Indicação 287/13, ao Prefeito, recuperação comunidade de Ubari.
comunidade do Tanquinho. ajuda dos moradores do local. Escolas juntamente com a Secretaria de do asfalto que está afundando, na Avenida indicação 294/2013: Ao Prefeito, para 
- Indicação 245/2013: Ao Prefeito, para - Indicação 253/2013: Ao Prefeito, para Educação e de Cultura do município. Rubens Baião, nas proximidades do nº 292, colocação de 3 postes com iluminação 
limpeza e construção de calçadas nas duas plainar e calçar a Rua Projetada do bairro - Requerimento 120/2013: Ao Prefeito, para Bairro Pires da Luz, bem como limpeza dos pública na rua Homero Gomes Pereira, 
margens da Rua Nossa Senhora Aparecida. Agroceres. envio de projetos ao Fundo de Recuperação, bueiros e retirada de entulhos das ruas Bairro Palmeiras.
- Moção de Pesar 30/2013: Pelo falecimento - Requerimento 111/2013: Ao Prefeito, para Proteção e Desenvolvimento Sustentável calçadas do referido bairro. VEREADOR DARCI PIRES DA SILVA:
do Pastor Hélio Félix. acrescentar artigo na Lei Complementar das Bacias Hidrográficas de MG. - Requerimento 129/13 – ao Prefeito, Indicação 288/2013: Ao Prefeito, para 
VEREADOR JOSÉ ALVES : 127/2010, que diz do sistema de VEREADOR VINICIUS SAMOR: asfaltamento da Rua Adão Quintão, na capina e terraplanagem de área no bairro 
- Indicação 237/2013: Ao Prefeito, para estacionamento rotativo em Ubá. -Representação 026/2013: Às Escolas Agroceres. Reitera Indicação 187/13. Santa Edwiges, parte alta.
asfaltamento da Rua Jesus Monteiro, b. Boa . Requerimento 113/2013: Ao Prefeito, para Municipais de Ubá, informando sobre a VEREADOR RAFAEL FAEDA: Requerimento 143/2013: Ao Prefeito, para 
Vista. asfaltar a Rua Eliza Amaral Peron no bairro adesão ao Programa Mais Cultura do -  Indicação 281/13, ao Prefei to,  interceder junto à Viação Ubá para 
- Indicação 238/2013: Ao Prefeito, para Agroceres. governo federal. tamponamento dos buracos existentes no disponibilização de linha de ônibus que vá 

VEREADORA ROSÂNGELA ALFENAS:calçamento do beco próximo à Vila José TODOS OS VEREADORES: final da Rua Francisco de Paula Ribeiro, até a comunidade do Tanquinho.
-Indicação 248/2013: Ao Prefeito, para Rafael Guiducci, bairro Industrial. Moção de Pesar 033/13, pelo falecimento da Bairro Eldorado. Moção de Aplausis 39/2013: À diretora 
asfaltamento da Rua Maria Zaneli, bairro - Indicação 239/2013: Ao Prefeito, para Senhora Norma Vieira da Silva Pinto, no dia -  Indicação 282/13, ao Prefei to,  Rosane Pereira Lopes Machado, da Esc. 
Santana.calçamento da comunidade de Ubá de hoje, em nossa cidade. tamponamento dos buracos existentes na Mun. AntOnio Araújo, pelos serviços 
- Indicação 248/2013: Ao Prefeito, para Pequeno, próximo à escola municipal. Proposições do dia 3/6/2013: Rua Major Mendes Sobrinho. prestados aos pais e alunos.
realização de operação tapa buracos na rua VEREADOR MAURÍCIO VALADÃO: VEREADOR CARLOS RUFATO: - Indicação 284/13 – ao Prefeito, colocação VEREADOR JORGE GERVÁSIO:
Altivo Brandão, bairro Santana.- Indicação 242/2013: Ao Prefeito, para - Indicação 278/2013: Ao Prefeito, para de faixa de pedestres em frente ao número Requerimento 140/2013: À Jane da SUPA, 
VEREADOR SAMUEL GAZOLLA:realizar obra de fechamento de cratera disponibilizar coleta de lixo no b. São 638, da Rua Coronel Otaviano da Rocha, no convidando-a a participar da próxima 
- Requerimento 114/2013: Ao Prefeito, para existente na Rua Coronel Otaviano da Matheus. Bairro São Domingos. reunião ordinária.
finalizar obras na escola municipal Geralda Rocha, bairro São Domingos. - Moção de Aplausos 24/2013: Ao ilustre - Indicação 286/13 -  ao Prefeito, urgente VEREADOR JOSÉ ALVES :
Bernardo de Oliveira, no bairro Jardim - Indicação 241/2013: Ao Sr. Egídio, da colega vereador Oswaldo Peixoto tamponamento dos buracos existentes na Indicação 295/2013: Ao Prefeito, para 
Primavera, e reforma da quadra.Viação Ubá, para colocar à disposição dos Guimarães, reeleito presidente pelo 4º Rua Alan Kardec, Bairro São Domingos. colocação de redutor de velocidade na rua 
- Requerimento 115/2013: Ao Prefeito, para moradores do bairro Rosa de Toledo linha mandato da Associação dos Empregados do - Requerimento 138/13 – ao Prefeito, Jurandir Peron, Bairro Agroceres.
organizar o II Encontro Internacional de de ônibus que os atendam. Comércio de Ubá. calçamento da Rua Francisco André de Indicação 296/2013: Ao Prefeito, para 
Educação na cidade de Ubá, em parceria VEREADOR RAFAEL FAEDA: VEREADOR CÉLIO BOTARO: Araújo, Beira-Linha, Bairro Triângulo. captação de águas pluviais nas ruas Mário 
com a Sec. Mun. De Educação.- Indicação 244/2013: Ao Prefeito, para - Indicação 275/2013: Ao Prefeito, para Reitera Indicação 114 do Vereador Carlos Spósito, Francisco de Araújo, parte alta da 
- Representação 025/2013: Ao Presidente da recapeamento asfáltico da Rua Frei colocação de redutor de velocidade na Av. Rufato. Av. Rubens Baião, e redutores de 
Comissão Especial de Reforma do Ensino Cornélio, bairro Laurindo de Castro. Luciano Candian, b. Aeroporto. VEREADOR SAMUEL GAZOLLA velocidade para ruas Oswaldo Salgado 
Médio da Câmara dos Deputados.- Requerimento 109/2013: Ao Secretário de - Indicação 272/2013: Ao Prefeito, para - Requerimento 133/13 – ao Prefeito, Guimarães, Av. João Gomes Pereira, av. 
VEREADOR VINICIUS SAMOR:Obras do Municipio, para atender à construção de rede de captação de águas contratação de empresa especializada em Senador Levindo Coelho.
-  Requerimento 116/2013: Ao Prefeito, convocação e comparecer a esta Casa para pluviais e calçamento da Rua Pinguim, engenharia para realização de serviços de Requerimento 144/2013: Ao Prefeito, para 
Secretários de Saúde e Desenvolvimento esclarecimentos de trabalhos afetos à sua bairro Fazendinha. construção de edificação, localizada em viabilizar coleta de lixo e posto de Correios 
Social municipais, para adesão de Ubá no área. - Indicação 271/2013: Ao Prefeito, para terreno próprio da municipalidade, para no Bairro São Matheus. Reitera Indicação 
programa “Crack, é possível vencer”, do - Requerimento 108/2013: Ao Prefeito, para reformar o redutor de velocidade em frente construção do Canil Municipal, sugerindo 278/13, do Vereador Carlos Rufato.
Gov. Federal.viabilizar parceria com a COPASA e ao supermercado Fortaleza, b. Louriçal. que essa cons t rução deverá  ser  VEREADOR OSWALDO PEIXOTO:

Proposições do dia 27/5/2013:iniciarem obras de distribuição de água VEREADOR JORGE  GERVÁSIO: acompanhada por uma política de castração Indicação  297/2013: Ao Prefeito,para 
VEREADOR CÉLIO BOTARO:potável na comunidade Peixoto Filho. - Requerimento 123/2013: Requerendo que de animais domésticos abandonados e colocação de redutores de velocidade na R. 
- Requerimento 122/13: Ao Prefeito, para V E R E A D O R A  R O S Â N G E L A  os vereadores participem opinando quanto à castração gratuita para animais domésticos Antenor Machado.
colocação de 2 luminárias no final da Rua ALFENAS: utilização da verba que é repassada do em posse da população de baixa renda. Requerimento 145/2013: Ao Prefeito, para 
Sônia Marcos Badaró, bairro Olaria. Reitera -  Indicação 243/2013: Ao Prefeito, para Legislativo para o Executivo ao final dos - Requerimento 134/13 – ao Prefeito, envio à esta Casa das cópias das NF's dos 
parcialmente pedido do Vereador Carlos junto à PM/MG e Secretaria Estadual de anos. encaminhar à Secretaria Municipal de materiais gastos no cemitério municipal, 
Rufato, contido na Indicação 021/13.Defesa Social implantar o Projeto Olho - Requerimento 128/2013: Ao Secretário de Educação, para implementar o Projeto conforme documento apresentado.
- Indicação 267/2013: Ao Prefeito, para Vivo. Saúde de Ubá, para avaliar os funcionários “Escola Sustentável”. Moção de Pesar 041/2013: Aos familiares 
colocação de 3 luminárias na Rua Wilson VEREADOR SAMUEL GAZOLLA: da saúde do município que trabalham em - Requerimento 135/13 – ao Prefeito, da Sra. Maria dos Anjos Souza Doriguetto.
Campos, B. Mangueiras Rural.- Moção de Aplausos 28/2013: À equipe da PSF's. encaminhar à Secretaria Municipal de Moção de Aplausos 040/2013: Ao 
- Indicação 266/2013: Ao Prefeito, para Delegacia de Polícia de Ubá, pelos serviços VEREADOR RAFAEL FAEDA: Cultura, informações sobre o Edital historiador José do Carmo de Araújo, pelo 
colocação de 2 postes próximo ao salão prestados na cidade. - Indicação 277/2013: Ao Prefeito, para 01/2013, da Lei Estadual de Incentivo à lançamento do livro “Sociedades e Raças – 
comunitário de Ubá Pequeno.- Requerimento 107/2013: Ao Prefeito, para instalar luminária em poste de iluminação Cultura – LEIC, para desenvolver projetos a África e os Povos Bantos”.
- Indicação 265/2013: Ao Prefeito, para construção de quadra poliesportiva no pública na rua Lions, próximo ao nº 762. serem financiados em 2014. VEREADOR RAFAEL FAEDA:
colocação de 6 luminárias na Av. Edson bairro Fazendinha. - Indicação 276/2013: Ao Prefeito, para VEREADOR VINÍCIUS SAMÔR Requerimento 146/2013: Ao  Secretário de 
Moraes Pacheco, na comunidade de - Requerimento 106/2013: Ao Prefeito, para colocação de dois redutores de velocidade  - Requerimento 136/13 – ao Prefeito, Finanças de Ubá, para revisão do IPTU 
Ligação.implementar o programa Atleta na Escola. na Rua Major Tito César, em frente aos nºs construção de um bueiro em frente a cobrado de moradores do bairro Agroceres.
- Indicação 264/2013: Ao Prefeito, para - Requerimento 105/2013: Ao Prefeito, para 667 e 537. lanchonete Jardim Lanches, situada na Requerimento 147/2013: Ao Prefeito, para 
colocação de poste com luminária no final implementar no município os Núcleos de VEREADOR SAMUEL GAZOLLA: Praça São Januário. recapeamento asfáltico da R. Milton 
da Rua José Feital Teixeira, bairro Apoio à Saúde da Família. - Requerimento 127/2013: Ao Prefeito, para - Requerimento 137/13 – ao Prefeito, Basílio.
Mangueiras Rural.VEREADOR VINICIUS SAMOR: encaminhar às Sec. Municipais de alargamento do passeio da Rua Major Requerimento 148/2013: Ao Prefeito, para 
- Indicação 263/2013: Ao Prefeito, para - Representação 022/2013: Ao Prefeito, Educação e Cultura a implementação do Lázaro Gomes, conhecida como Beco da recapeamento asfáltico da R. Lions.
deslocamento de um poste na Rua Joaquim comunicando que até hoje não foi projeto “Livros por toda parte.” Cebola. Requerimento 149/2013: Ao Prefeito, para 
Pereira da Silva, nº 131, b. Meu Sonho.convocado o Conselho Municipal da - Requerimento 125/2013: Ao Prefeito, para - Representação 027/13 – à Promotoria fiscalizar canil irregular na Rua. Pedro Pires 
VEREADOR JORGE  GERVÁSIO:Juventude para realização da Semana encaminhar às Sec. Municipais de Jurídica do Município, à Promotoria da Mota, na Cohab.
- Indicação 270/2013: Ao Prefeito, para Municipal da Juventude. E d u c a ç ã o  e  P l a n e j a m e n t o  a  Jurídica da Câmara e ao Ministério Público, Moção 043/13: À nova diretoria do 
reforma e pintura da ala do setor de - Representação 023/2013: às escolas e disponibilização do programa de contrato solicitando parecer sobre a legalidade da Mangueiras Country Clube.
vacinação, da Policlinica.faculdades da cidade, informando sobre o de repasse do programa Esporte e Grandes cobrança de tarifa para os sanitários no VEREADOR SAMUEL GAZOLLA:
VEREADOR JOSÉ ALVES:concurso Ecopvídeo. Eventos Esportivos – Implantação e Terminal Rodoviário de Ubá, bem como a Requerimento 150/2013: Ao Prefeito, para 
- Indicação 262/2013: Ao Prefeito, para Proposições do dia 20/5/2013: Modernização de Infraestrutura para ausência de banheiro público no local. viabilizar estudos técnicos na seelção 
retirada de terra e colocação de 2 redutores VEREADOR CARLOS RUFATO: Esporte Educacional, Recreativo e Lazer. VEREADORES RAFAEL FAEDA E pública de arranjo produtivo local de plantas 
de velocidade na Rua João Peron, b. - Moção de Pesar 31/2013: Pelo falecimento - Indicação 274/2013: Ao Prefeito, para JORGE GERVÁSIO medicinais e fitoterápicos no âmbito do 
Agroceres.da Sra. Cecília Medeiros Ferrari estabelecer mão única na Av. Padre Arnaldo - Indicação 280/13, ao Prefeito, instalação SUS.
- Indicação 261/2013: Ao Prefeito, para - Indicação 254/2013: Ao Prefeito, para Jansen e criar ciclovia naquele local. de rede de captação de águas nas casas Requerimento 151/2013: Ao Prefeito, para 
abertura de Rua que ligue os bairros Peluso colocação de redutor de velocidades e faixa - VEREADOR VINICIUS SAMOR: populares construídas pela COHAB, no implementar o projeto Melhor em Casa, do 
até o Santa Cruz.de pedestres na rua Conselheiro Augusto -  Requerimento 124/2013: Ao Sec. Tanquinho, bem como calçamento para Min. Da Saúde, em Ubá.
VEREADOR OSWALDO PEIXOTO:César. Municipal de Meio Ambiente, requerendo aquele local. Requerimento 152/2013: Ao Prefeito, para 
- Moção de Aplausos 032/2013: Ao Casal VEREADOR DARCI PIRES DA SILVA: informações sobre o projeto de fomento à TODOS OS VEREADORES contratar empresa de engenharia para 
Osmar Soares de Almeida e Maria José, pelo - Indicação 249/2013: Ao  Prefeito, para Cadeia Produtiva dos Resíduos Sólidos com Moção de Pesar 035/13, pelo falecimento implementar polo de academia da saúde e 
transcurso de suas bodas de Diamante.asfaltamento e colocação de manilhas da a Inclusão Sócio Produtiva dos Catadores de do Senhor Messias Alves Maciel. revitalização da quadra poliesportiva da 
- Indicação 269/2013: Ao Prefeito, para Rua José Januário Teixeira, bairro da Luz. Materiais Recicláveis. Proposições do dia 17/6/2013: praça Julieta Peluso, Bairro Peluso.
transferir a guarita de ponto de taxi da praça VEREADOR JORGE  GERVÁSIO: - Requerimento 126/2013: À Secr. TODOS OS VEREADORES: - VEREADOR VINICIUS SAMOR:
São Januário.- Indicação 255/2013: Ao Prefeito, para Municipal de Educação, no intuito de Moção Aplausos 042/2013: A PM MG, - Requerimento 153/2013: Ao Sec. 
VEREADOR RAFAEL FAEDA:asfaltamento da Rua João Doriguetto, parte resgatar a feira do livro em nossa cidade. pelos seus 238 anos de existência. Municipal de Saúde e às academias de 
- Indicação 258/2013: Ao Prefeito, para alta, bairro José Schiavon. Proposições do dia 10/06/2013 VEREADORES RAFAEL FAEDA, DR. ginástica da cidade, informando sobre o 
limpeza e asfaltamento da Rua São Paulo, - Indicação 256/2013: Ao Prefeito, para VEREADOR CARLOS  RUFATO VALADÃO, OSWALDO PEIXOTO E projeto Geração Saúde.
bairro Talma.colocação de redutores de velocidade na rua - Indicação 279/13 – ao Prefeito, JORGE GERVÁSIO: - Requerimento 154/2013: Ao Prefeito, para 
- Indicação 259/2013: Ao Prefeito, para José Augusto Marcos, do bairro Ponte Preta patrolamento e cascalhamento da Rua Requerimento 141/2013: Ao Chefe de realização da 1ª Conferência Municipal de 
continuidade dos serviços de infraestrutura até Mangueira Rural. Ângelo Sperandio, após o final do asfalto, Instrução do Tiro de Guerra de Ubá, Juventude.
ao final da rua Francisca batalha, b. Noemi VEREADOR JOSÉ ALVES: desde o aeroporto até a ponto da convidando-o a vir a esta Casa. - Requerimento 155/2013: Ao Prefeito, para 
Batalha.- Indicação 252/2013: Ao Prefeito, para Comunidade Peixoto Filho, e ainda, a VEREADOR CARLOS RUFATO: construção de academia ao ar livre no 
- Indicação 260/2013:Ao Prefeito, para providências e soluções quanto aos cães substituição, no local, da ponte de madeira Indicação 291/2013: Ao Prefeito, para povoado Colônia Padre Damião.
limpeza e capina da Rua Gualberto de abandonados pela cidade. por de concreto. retirar poste à frente de garagem de morador - Requerimento 156/13, ao Prefeito, envio 
Moura, b. Noemi Batalha.- Indicação 251/2013: Ao Prefeito, para - Indicação 285/13 – ao Prefeito, instalação na rua Oseas Maranhão, bairro de mesmo de cópia do Contrato firmado entre a PMU e 
VEREADORA  ROSÂNGELA  ALFENAS :juntamente ao Comando da Polícia Militar urgente de rede de águas pluviais, nome. a Empresa Administradora do Terminal 
-  Requerimento 121/2013: Ao Prefeito, em Ubá, instalar posto policial nos calçamento e reforma da rede de esgoto da Indicação 292/2013: Ao Prefeito, para Rodoviário de Ubá.



30 de junho de 2013

Atas
RESUMO DA ATA Nº 10, DA SESSÃO dos trabalhos em nome do Povo e do veículos novos da assistência social (setor Todas as proposições são aprovadas por unanimidade (10 votos). Passa-se para a 
O R D I N Á R I A  D A  C Â M A R A  Município de Ubá, invocando a proteção de de ambulância) estava em uma oficina, e, unanimidade (10 votos), a exceção do discussão e votação da Ata nº. 13. Colocada 
MUNICIPAL DE UBÁ, realizada no dia Deus. A seguir o Sr. Secretário faz a chamada segundo informações, já há três semanas, e Requerimento nº 078/13 que foi aprovada em votação a ata é aprovada por unanimidade 
01/04/2013, tendo na Presidência a nominal  dos Senhores Vereadores ao chegar indagou o porque que o veículo por nove votos a favor e um voto contrário. (10 votos). Em discussão a Ata nº. 14. 
Vereadora Rosângela Maria Alfenas de constatando-se a presença dos vereadores ainda não tinha sido arrumado, sendo que o Com relação ao Requerimento nº 078/13 o Colocada em votação a ata é aprovada por 
Andrade, na Vice-Presidência, o Vereador Oswaldinho Salgado, Rafael Faeda, proprietário disse que faltava pouco menos Vereador Jorge Gervásio justificou que o unanimidade (10 votos). Passa-se para a 
Vinícius Samôr de Lacerda, e na Secretaria, Rosangela Alfenas e Samuel Gazolla. Dando de cem reais para quitar o serviço, portanto prédio corre perigo em suas estruturas com leitura do Protocolo. Passa-se para a leitura 
o Vereador Carlos da Silva Rufato. Às início aos trabalhos a presidente convida para não pode concordar como uma ambulância várias rachaduras citando a parte de baixo, de pareceres: 1) Leitura do Projeto de Lei 
dezenove horas, a Presidente faz a abertura tomar assento a Mesa Diretora a Conselheira nova possa ficar parada três semanas na além da soltura de piso na parte de cima. O que “autoriza a abertura de Crédito Especial 
dos. A seguir o Sr. Secretário faz a chamada Maria Albina de Castro Teixeira, que se oficina por causa de menos de cem reais, Vereador Carlos Rufato discordou da fala do no valor de R$17.000,00 junto ao Orçamento 
nominal dos Senhores Vereadores inscreveu nesta noite para falar sobre as sendo isto um “tapa” na cara da sociedade. Vereador Jorge por entender que não há Municipal de 2013, para realização de 
constatando-se a presença de todos. Passa- alterações advindas da Lei Federal nº O Requerimento 066/13 é colocado em nenhum perigo do prédio sofrer qualquer despesas correntes no âmbito da Secretaria 
se para a discussão e votação da Ata nº. 08. 12.696/12 que altera os arts. 132, 134, 135 e votação e aprovado por unanimidade (10 problema grave, e além disto as solturas de Municipal de Saúde/ Fundo Municipal de 
Colocada em votação a ata é aprovada por 139 da Lei nº 8.069, de 13 de julho de 1990 votos). A Representação 012/13 é colocada pisos já estão todos devidamente Saúde e dá outras providências.” Projeto 
unanimidade (10 votos). Em discussão a (Estatuto da Criança e do Adolescente), para em discussão e o vereador Samuel Gazolla arrumados, por esta razão que votou contra a recebeu parecer favorável da Comissão de 
Ata nº 09. Em votação a ata é aprovada por dispor sobre os Conselheiros Tutelares e pede vista da e pede, ainda, para redigi-la referida proposição . O Requerimento Legislação, Justiça e Redação Final. 2) 
unanimidade (10 votos). Passa-se para a ainda com relação a prorrogação do atual novamente junto com o vereador Jorge 072/13 e a Representação 012/13, da Leitura do Projeto de Lei que “dispõe sobre a 
leitura do Protocolo. Passa-se, então, mandato dos Conselheiros Tutelares de Ubá, Gervásio por acreditar que a mesma se reunião passada, que encontravam-se com autorização para o Poder Executivo outorgar 
àLeitura de proposições dos Srs. onde ressaltam portam a necessidade de encontra extremamente vaga, dando vista concedida ao vereador Samuel concessão de uso de bem público à 
Vereadores. Passa-se a Ordem do Dia: alterar a Lei Municipal nº 3.446, de 15 de margens a muitas dúvidas. O Requerimento Gazolla, também são colocados em votação Associação Municipal de Assistência e 
Primeira discussão e votação da seguinte abril de 2005, respaldada pela legislação 072/13 é colocado em discussão e o e aprovados por unanimidade (10 votos), Recuperação dos Condenados – AMAR, 
matéria: 1) Projeto de Lei Complementar federal ora citada. É convidado também a vereador Samuel Gazolla pede vista, para sendo que a Representação nº 012/13 será desta cidade, para fins de reinserção social 
nº 02/13 que “Dispõe sobre a Função juntar-se à Mesa Diretora o advogado Igor que o Secretário de Obras possa vir nesta encaminhada ao Ministério Público com a dos sentenciados do sistema penitenciário de 
Pública no âmbito da Administração Direta Feital, que é quem faz as explanações sobre o Câmara na Comissão de Obras. A proposta apresentada e lida pelo Vereador Ubá e dá outras providências.” Projeto 
do Município de Ubá para atender ao tema debatido. Ao final decide-se que a presidente faz a leitura da Ordem do Dia da Samuel Gazolla Lima. Usou a palavra em recebeu parecer favorável da Comissão de 
Programa Saúde da Família”. O vereador questão será encaminhada para a Comissão próxima reunião ordinária e o vereador seguida o Vereador Oswaldo Salgado que Legislação, Justiça e Redação Final. 3) 
Maurício Valadão apresenta a seguinte Permanente de Educação, Saúde e Samuel Gazolla solicita para que seja voltou a registrar seu descontentamento Leitura do Projeto de Lei que “autoriza a 
Emenda ao Projeto: “Art. 15 - Os médicos Assistência Social, para que sejam tomadas realizada uma reunião extraordinária, na com o Executivo Municipal, pelos descasos abertura de Crédito Especial no valor de 
contratados, os exonerados e seus as devidas providências junto ao Poder sequência, para segunda votação dos para com a comunidade ubaense e além R$55.000,00 junto ao Orçamento Municipal 
substitutos terão seus nomes enviados à Executivo. A sessão foi encerrada às vinte projetos aprovados em primeira votação disto pela falta de respostas a proposições de de 2013 para realização de despesas correntes 
Câmara Municipal no prazo de 07 (sete) horas e quinze minutos. durante a próxima reunião ordinária. sua autoria, aprovadas nesta Casa, citando no âmbito da Secretaria de Educação e dá 
dias, bem como seus locais e horários de RESUMO DA ATA Nº 12, DA SESSÃO Palavra Livre: Os vereadores Jorge como exemplo a questão da obra do outras providências.” Projeto recebeu 
trabalho. Art. 16 - Esta Lei Complementar O R D I N Á R I A  D A  C Â M A R A  Gervásio e Rafael Faeda se manifestam a Cemitério Municipal, as prestações de parecer favorável da Comissão de 
entra em vigor na data de sua publicação.” MUNICIPAL DE UBÁ, realizada em 08- respeito da importância da presença do contas dos exercício de 2011 e 2012, além Legislação, Justiça e Redação Final. 4 ) 
A Emenda é colocada em votação e 04-2013, tendo na Presidência a Vereadora Secretário de Obras em Plenário e ainda o Canil, que ninguém sabe onde fica. Leitura do Projeto de Lei que “altera a forma 
aprovada por unanimidade (10 votos). Em Rosângela Maria Alfenas de Andrade, na questionam a recusa do mesmo em fazê-lo. Em seguida assunto em destaque foi a de pagamento e concede desconto aos 
1ª votação o Projeto de Lei Complementar Vice-Presidência, o Vereador Vinícius Samôr O vereador Oswaldinho Salgado questiona questão do Condomínio Cidade Carinho, contribuintes que optarem pelo pagamento 
nº 02/13 foi aprovado por unanimidade (10 de Lacerda, e na Secretaria, o Vereador uma documentação que solicitou de onde os Vereadores Oswaldo Salgado, do IPTU – Imposto Predial e Territorial 
votos). A seguir a Senhora Presidente Carlos da Silva Rufato. Às dezenove horas, a convênio do município com a Polícia Ra fae l  Faeda  e  Jo rge  Gervás io  Urbano em parcela única, no exercício de 
colocou em discussão as proposições dos Presidente faz a abertura dos trabalhos em Militar e alega que, ao invés disso, recebeu manifestaram o descontentamento dos 2013, e contém outras disposições.” Projeto 
Senhores Vereadores, tendo o Vereador nome do Povo e do Município de Ubá, documentação da Polícia Civil. Ele moradores do referido condomínio que até a recebeu parecer favorável da Comissão de 
Carlos Rufato solicitado que a Indicação de invocando a proteção de Deus. A seguir o Sr. pergunta também se alguém sabe informar data de hoje não obtiveram resposta de Legislação, Justiça e Redação Final.Passa-se, 
autoria do Vereador Célio Botara, onde o Secretário faz a chamada nominal dos onde fica o canil municipal ao quê o nenhum órgão quanto aos problemas então, à Leitura de proposições dos Srs. 
mesmo solicita calçamento para as ruas do Senhores Vereadores constatando-se a vereador Vinícius Samor informa que os enfrentados pelos mesmos. O Vereador Vereadores. Passa-se à Discussão e Votação 
Bairro São Matheus seja transformada em presença de todos. Passa-se para a discussão trabalhos de recolhimento dos cães nas ruas Rafael Faeda disse que esta Casa tem o d a s  P r o p o s i ç õ e s  d o s  s e n h o r e s  
Requerimento, reiterando proposição de e votação da Ata nº. 10. Colocada em do município encontra-se aos cuidados da dever de dar uma resposta àqueles vereadores:São separados para discussão a 
sua autoria neste mesmo sentido. Em votação a ata é aprovada por unanimidade (10 SUPA. O Oswaldinho Salgado fala também moradores que clamam por soluções Indicação 206/13 e o Requerimento 089/13. 
votação as proposições foram aprovadas votos). Passa-se para a discussão e votação da da situação de um canil instalado no bairro imediatas pelos seus problemas entendendo As demais proposições são colocadas em 
por unanimidade (10 votos). Em seguida Ata nº 11. Colocada em votação a ata é Cohab que, segundo ele, tem provocado que esta proposição apresentada nesta noite votação e aprovadas por unanimidade (10 
usou a palavra o Vereador Oswaldo Peixoto aprovada por unanimidade (10 votos). Passa- problemas de mau cheiro na região, por pelo Vereador Jorge Gervásio tem que ter o votos). A Indicação 206/13 é colocada em 
Guimarães dizendo que havia solicitado do se para a leitura do Protocolo. Passa-se para conta da urina e das fezes dos animais. Em devido encaminhamento ao Ministério discussão e o vereador Oswaldo Salgado 
Ministér io Públ ico para acionar a leitura de pareceres: 1) Leitura do Projeto sequencia o vereador Oswaldinho Salgado Público para providências que o assunto manifesta sua concordância com a triste 
providências por parte do Poder Público de Lei que “declara de utilidade publica fala também sobre o veículo adquirido em requer, pois os moradores não aguentam situação da Estação Ferroviária e Praça 
Municipal que não havia respondido a municipal a Associação de Radioamadores 2011 na Prefeitura, pela Sra. Cléia Maria de mais viver nesta situação sem solução. Guido, que vêm sendo ocupadas por 
Requerimento de sua autoria, onde de Ubá e Região (ARUR), com sede nesta Andrade que, de acordo com o vereador, Agradecendo a presença de todos a Senhora mendigos, drogados, bêbados, etc., sem que 
solicitava cópias dos convênios da cidade.” Projeto recebeu parecer favorável da reside em Brasília há 4 anos.  Na sequência Presidente encerra a sessão às vinte horas e ninguém tome qualquer providência. 
Prefeitura com o Detran e Polícia com Comissão de Legislação, Justiça e Redação o vereador fala também sobre a incoerência cinquenta minutos. Também manifestam apoio à Indicação 
relação ao estacionamento rotativo, mas Final. 2) Leitura do Projeto de Lei que dos documentos enviados à Câmara RESUMO DA ATA Nº 14, DA SESSÃO 206/13 os vereadores Rafael Faêda e Vinícius 
diante da resposta que foi lida na noite de “autoriza a transferência de Créditos Municipal, falando sobre as obras EXTRAORDINÁRIA DA CÂMARA Samôr. No entanto, o vereador Vinícius 
hoje, irá aguardar para analisar o teor da Orçamentários no valor de R$7.129.707,84 realizadas na capela do velório municipal. MUNICIPAL DE UBÁ, realizada em 15- ressalta também a dificuldade dos trabalhos 
mesma. Ainda com a palavra o Vereador junto ao Orçamento Municipal de 2013, para O vereador Rafael Faeda fala sobre a 04-2013, tendo na Presidência a Vereadora de assistência social que constantemente 
Oswaldo Peixoto Guimarães falou com adequação à nova classificação.” Projeto situação dos carros que estão sendo Rosângela Maria Alfenas de Andrade, na esbarram nas limitações da legislação 
relação a ponte recém inaugurada da Rua recebeu parecer favorável da Comissão de estacionados na garagem da Câmara Vice-Presidência, o Vereador Vinícius federal. A Indicação 206/13 é colocada em 
dos Viajantes, e disse que a mesma peca na Legislação, Justiça e Redação Final. 3) Municipal e sobre o furto ocorrido Samôr de Lacerda, e na Secretaria, o votação e aprovada por unanimidade (10 
questão de acessibilidade, principalmente Leitura do Projeto de Lei que “aprova as recentemente nas dependências desta casa. Vereador Carlos da Silva Rufato. Às vinte votos). O Requerimento 089/13 é colocado 
para portadores de deficiência. Com contas do Município de Ubá, referente ao Agradecendo a presença de todos a horas e cinquenta minutos, a Presidente faz a em discussão e o vereador Samuel Gazolla 
relação ao calçamento e/ou asfaltamento da exercício de 2004.” Projeto recebeu parecer Senhora Presidente encerra a sessão às abertura dos trabalhos em nome do Povo e fala sobre a necessidade de organizar o 
rua Mario Felipe dos Santos, o Vereador favorável da Comissão de Orçamento, vinte horas e vinte e cinco minutos.do Município de Ubá, invocando a proteção incentivo e apoio aos atletas do município. Os 
Oswaldo Salgado disse que lendo o jornal Finanças e Tomadas de Contas. Passa-se, RESUMO DA ATA Nº 13, DA SESSÃO de Deus. A seguir o Sr. Secretário faz a vereadores Rafael Faeda, Oswaldo Salgado e 
Atos Oficiais, deparou com uma licitação então, à Leitura de proposições dos Srs. O R D I N Á R I A  D A  C Â M A R A  chamada nominal dos Senhores Vereadores Maur íc io  Va ladão se  man i fes tam 
para realização de 621 metros de obras do Vereadores. Passa-se a Ordem do Dia: MUNICIPAL DE UBÁ, realizada em 15- constatando-se a presença de todos. Passa- favoravelmente ao Requerimento e ressaltam 
referido logradouro público, entendendo Discussão e votação final da seguinte 04-2013, tendo na Presidência a Vereadora se aOrdem do Dia: Discussão e votação a importância de apoio ao esporte no 
que, com certeza, não dará para realizar matéria: 1) Projeto de Lei Complementar nº Rosângela Maria Alfenas de Andrade, na final das seguintes matérias: 1) Projeto de município. O Requerimento 089/13 é 
toda a obra, e com isto muitos moradores e 02/13 que “Dispõe sobre a Função Pública no Vice-Presidência, o Vereador Vinícius Lei nº 11/13 que “Autoriza a transferência colocado em votação e aprovada por 
empresários não serão beneficiados, âmbito da Administração Direta do Samôr de Lacerda, e na Secretaria, o de Créditos Orçamentários no valor de R$ unanimidade (10 votos). A presidente faz a 
portanto fica triste com isto. O Vereador Município de Ubá para atender ao Programa Vereador Carlos da Silva Rufato. Às 7.129.707,84 junto ao Orçamento leitura da Ordem do Dia da próxima reunião 
Jorge Custódio Gervásio voltou a levantar a Saúde da Família”. Colocado em votação o dezenove horas, a Presidente faz a abertura Municipal de 2013, para adequação à nova ordinária. Palavra livre: O vereador Rafael 
questão do Condomínio Cidade Carinho, projeto é aprovado por unanimidade (10 dos trabalhos em nome do Povo e do classificação”. Colocado em votação o Faeda fala sobre o Requerimento nº 047/13, 
onde até a presente data nenhum órgão votos). Passa-se à Discussão e Votação das Município de Ubá, invocando a proteção de projeto é aprovado por unanimidade (10 em que ele solicitou ao radialista Carlos 
responsabiliza-se pelos problemas daquela Proposições dos senhores vereadores:A Deus. A seguir o Sr. Secretário faz a votos). 2) Projeto de Decreto Legislativo nº Sodré, da Rádio Educadora, para retratar 
obra, portanto espera providências por presidente pergunta se algum vereador deseja chamada nominal dos Senhores Vereadores 01/13 que “Aprova as Contas do Município sobre sua declaração veiculada no dia 
parte dos responsáveis, fato este destacar alguma proposição para ser constatando-se a presença de todos. Passa- de Ubá, referente ao exercício de 2004”. 19/03/2013, no programa “Em dia com a 
corroborado pelos Vereadores Oswaldo discutida em separado. São separadas para se para a discussão e votação da Ata nº. 12. Colocado em votação o projeto é aprovado notícia”, que até agora não obteve resposta. 
Peixoto Guimarães, Rafael Faeda e Pastor discussão a Representação 012/13 e o Colocada em votação a ata é aprovada por por unanimidade (10 votos). 3) Projeto de Ele pede para que sejam tomadas 
Darci Pires da Silva. Os citados Vereadores Requerimento 066/13, de autoria do vereador unanimidade (10 votos). Passa-se para a Lei nº 10/13 “Declara de Utilidade Pública providências em relação ao assunto. O 
entendem que o Ministério Público deve Jorge Gervásio, e o Requerimento 072/13, de leitura do Protocolo. Passa-se, então, Municipal a Associação de Radioamadores vereador Oswaldo Salgado fala que as 
ser acionado na questão do referido autoria do vereador Rafael Faêda. As demais àLeitura de proposições dos Srs. de Ubá e Região (ARUR), com sede nesta declarações do radialista foram feitas após os 
Condomínio. Antes de encerrar a sessão a proposições são votadas englobadamente e Vereadores. Passa-se a Ordem do Dia: cidade”. Colocado em votação o projeto é vereadores falarem sobre os problemas 
Senhora Presidente lembrou os Senhores aprovadas por unanimidade (10 votos). O Primeira discussão e votação das aprovado por unanimidade (10 votos). estruturais existentes no Residencial Cidade 
Vereadores da realização, na próxima Requerimento 066/13 é colocado em seguintes matérias: 1) Projeto de Lei nº Agradecendo a presença de todos a Senhora Carinho e afirma que tudo que foi dito foi 
quar ta - fe i ra ,  d ia  3 ,  da  reun ião  discussão e o vereador Oswaldinho Peixoto 11/13 que “Autoriza a transferência de Presidente encerra a sessão às vinte horas e baseado no laudo emitido pelo Corpo de 
extraordinária mensal para participação lamenta a situação do Setor de Ambulâncias Créditos Orçamentários no valor de R$ cinquenta e cinco minutos. Bombeiros. Ele afirma que também se sentiu 
popular, tendo como inscrita a Conselheira do município e cita casos de descaso do 7.129.707,84 junto ao Orçamento RESUMO DA ATA Nº 15, DA SESSÃO ofendido com o foi dito pelo radialista. Os 
Maria Albina de Castro Teixeira, que irá mesmo com a população ubaense. O Municipal de 2013, para adequação à nova O R D I N Á R I A  D A  C Â M A R A  vereadores Pastor Darci e Carlos Rufato 
falar sobre assunto relacionado do vereador Samuel Gazolla informa que houve classificação”. Colocado em votação o MUNICIPAL DE UBÁ, realizada em 22- também falam sobre os problemas do 
Conselho Tutelar de Ubá. Agradecendo a uma demora no processo de contratação e projeto é aprovado por unanimidade (10 04-2013, tendo na Presidência a Vereadora condomínio e af i rmam que estão 
presença de todos a Senhora Presidente licitação da oficina e que a situação estará votos). 2) Projeto de Decreto Legislativo nº Rosângela Maria Alfenas de Andrade, na empenhados em buscar soluções para a 
encerra a sessão às 20h. e 05m. regularizada dentro de duas ou três semanas. 01/13 que “Aprova as Contas do Município Vice-Presidência, o Vereador Vinícius situação junto a empreiteira responsável 
RESUMO DA ATA Nº 11, DA SESSÃO O vereador Rafael Faeda fala que no dia 25 de de Ubá, referente ao exercício de 2004”. Samôr de Lacerda, e na Secretaria, o pelas obras e demais responsáveis. O 
EXTRAORDINÁRIA DA CÂMARA março entrou com um Requerimento Colocado em votação o projeto é aprovado Vereador Carlos da Silva Rufato. Às vereador Rafael Faeda acrescenta dizendo 
MUNICIPAL DE UBÁ, MENSAL PARA solicitando da Prefeitura que informasse a por unanimidade (10 votos). 3) Projeto de dezenove horas, a Presidente faz a abertura que existe uma preocupação grande com as 
PARTICIPAÇÃO POPULAR, realizada situação das ambulâncias do município e que Lei nº 10/13 “Declara de Utilidade Pública dos trabalhos em nome do Povo e do condições da edificação e fala sobre a 
em 03-04-2013, tendo na Presidência a nem resposta obteve neste período. O Municipal a Associação de Radioamadores Município de Ubá, invocando a proteção de necessidade de se fazer uma análise da 
Vereadora Rosângela Maria Alfenas de vereador Oswaldinho Salgado fala que em de Ubá e Região (ARUR), com sede nesta Deus. A seguir o Sr. Secretário faz a integridade estrutural dos prédios. 
Andrade, na Vice-Presidência, o Vereador outros mandatos havia sempre uma empresa cidade”. Colocado em votação o projeto é chamada nominal dos Senhores Vereadores Agradecendo a presença de todos a Senhora 
Samuel Gazolla, e na Secretaria, o contratada para fazer serviços pequenos e de aprovado por unanimidade (10 votos). constatando-se a presença de todos. Passa- Presidente Rosângela Maria Alfenas de 
Vereador Oswaldinho Salgado. Às urgência, independente de licitação. O Passa-se à Discussão e Votação das se para a discussão e votação da Ata nº. 12. Andrade encerra a sessão às vinte horas e 
dezenove horas, a Presidente faz a abertura Vereador Jorge Gervásio disse que um dos Proposições dos senhores vereadores: Colocada em votação a ata é aprovada por trinta minutos.
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